

Pommersfelden, 22. Januar 1949

Hochverehrter Herr Präsident!

Ihr Telegramm ist hier eingetroffen, aber leider wird es wohl nicht möglich sein, Ihnen die Photographien für Neapel bis zum Montag zugehen zu lassen. Dr. Meyer wollte sie in Bamberg oder Erlangen bestellen, aber da er erst heute nachmittag wieder nach Pommersfelden kommen wird, kann ich jetzt noch nicht sagen, ob er sie schon bekommen hat.

Sollte das der Fall sein, so würden wir sie sofort noch als Eilboten-
sendung nach München gehen lassen, dann wäre sie bestimmt noch bis Montag früh in Ihren Händen. Andernfalls bleibt uns nichts anderes übrig, als sie direkt nach Neapel zu schicken, was dann wohl im Laufe der kommenden Woche stattfinden könnte. Ich werde auf jeden Fall Finkangieri in diesem Sinne unterrichten, sobald ich von Dr. Meyer nähere Einzelheiten erfahren habe. Wenn Sie es für richtig halten, können Sie ihm das Gleiche ja auch von Rom aus mitteilen.

Ob Ihnen Dr. Meyer noch etwas mitzuteilen hat, weiß ich nicht, ich werde ihm aber sofort heute nachmittag Ihr Telegramm geben, dann kann er Ihnen